

Medio	Canal 24 Horas TVN
Fecha	20-08-2018
Mención	Cuestionan expulsión de colombiano desde Chile. Mención a Macarena Rodríguez, directora Clínica de Derecho UAH.

CUESTIONAN EXPULSIÓN DE COLOMBIANO DESDE CHILE.

El pasado jueves, 51 colombianos fueron expulsados de Chile. La mayoría de ellos estaba cumpliendo condenas en el país, pero un porcentaje de ellos salió de Chile por infracción a la Ley Migratoria.

- Uno de estos casos está siendo analizado por la Clínica de Derecho de la Universidad Alberto Hurtado.

Hablan:

- Macarena Rodríguez, directora Clínica de Derecho UAH.
- Desiré Flores, pareja de Edwin Caicedo.
- José Tomás Vicuña, sj, director Servicio Jesuita Migrante.
- Mijail Bonito, Política Migratoria Subsecretaría del Interior.

Menciones:

- Corte de Apelaciones.

Conduce: Carla Zunino.